

La Fundación Globalcaja colabora con la gala de entrega de los premios de la Asociación de la Prensa de Cuenca

- El acto, que se celebra mañana 3 de mayo, coincidiendo con el Día de la Libertad de Prensa, contará con la presencia del presidente de Globalcaja y de su Fundación, Carlos de la Sierra.

Cuenca, 2 de mayo de 2022. Mañana 3 de mayo, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Libertad de Prensa, la Asociación de la Prensa de Cuenca entrega sus premios anuales, en una gala que cuenta con el apoyo de la Fundación Globalcaja.

Con el objetivo de materializar esta colaboración, Leo Cortijo y Carlos de la Sierra, presidente de la Asociación y de la Fundación Globalcaja, respectivamente, han firmado el convenio que mantienen ambas organizaciones desde la primera edición de estos premios, hace ya siete años. De esta manera, la entidad reafirma su compromiso con la profesión periodística, poniendo en valor su gran labor en la provincia y contribuyendo al desarrollo social de nuestro territorio.

Los premiados se conocerán durante la gala

En la categoría 'Trabajo del año', los profesionales finalistas en esta edición son Julián Cano Cambroner, del programa 'Héroes Anónimos', de CMMedia, por su trabajo 'Disfagia: de sufrir a comer con placer'; Paco Auñón, de la Cadena Ser, por su reportaje 'Hay distintas formas de familia y la nuestra es otra, la vida en un convento de Cuenca' y Rodrigo Muñoz, periodista del programa 'En Profundidad' de CMMedia por 'El legado conquense de la guerra de Cuba'.

En la modalidad 'Periodista Novel', que reconoce a un profesional que acaba de iniciarse en la profesión, disputarán el galardón Elena Satué y Mayo Prieto, del programa 'El Ágora' de CMMedia, por 'Magrogranjas'; Marina Ortueta, de RTVE, por 'La Ruta del Mimbres' y Rubén Marco Checa, periodista de Europa Press, por 'Ariadna Semprún, la bailarina que honra a Cuenca relatando la ciudad a través de la danza para reivindicar la profesión'.

En todas las categorías, los premiados se conocerán durante el transcurso de la gala.

Además, este año, José Luis Pinós será reconocido con el 'Premio de Honor', en reconocimiento a su trayectoria profesional en la provincia y, como novedad en esta edición, el Gabinete de Prensa de ASAJA, en Cuenca, recogerá el 'Premio APC', por su cercanía y predisposición, facilitando el trabajo de los periodistas en el sector agrario.